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ASSS.,-ENSA 	-S:AO: ANNUNCIO DEL PRESIDENTE DELEASP 

Caftani: «Il buco 
di Ad Personam 
verrà ripianato» 
Saranno anche costruiti 
due edifici grazie 
alla vendita dello Stuard 
e del Romaníni 

Gli oltre 4 milioni di buco nel 
bilancio della Asp «Ad Perso-
nam» :- segnalati dall'associazio-
ne Carta Canta- non sarebbero un 
problema, in quanto gli ex Iraia 
hanno già in mente un piano per 
ripianare le perdite. «Il cosiddet-
to buco di bilancio dell'Asp Ad 
Personam verrà ripianato grazie 
alle plusvalenze derivanti dalla 
vendita dell'Ex Stuard», ricorda il 
presidente dell'Asp, Giancarlo 
Cattani. 

Grazie alla vendita dell'ex 
Ospedale Stuard e del complesso 
Romanini Asp conta di ricavare 
circa 13 milioni di curo. Di questi, 
9 saranno destinati alla realizza-
zione di una nuova struttura per 
anziani all'interno di Villa Parma 
al posto delle «Tamerici», e di 
un'altra residenza per anziani in 
via Guarini, nella zona di via To-
scana, su un lotto di terreno ap-
partenente al Comune. 

Per spiegare l'origine del buco 
di bilancio, Caftani ricorda che «è 
legato essenzialmente a servizi ex 
Comune passati ad Asp Che in-
cidono soltanto sui bilanci di eser-
cizio 2011-1012, quindi si tratta di 
passività temporanee». Passività 
che «verranno azzerate grazie alle 
plusvalenze derivanti dalla ven-
dita dell'ex Stuard». Asp aveva già 
messo i conti in ordine grazie alla 
vendita della gestione della far- 
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ifici, ma nei caso in c 
l'operazione non andasse a 
buon fine vorremmo pere 
se c: sono alterna„ix 
«Trovi 	a 	un 
pericalconosce 

P 	iziu'i h€acstri, seNrla 
le egli voler 

procedere unì ere ente 
nell'affrontare un tema così ; 
cr.e nplesso», <I en tre Rio 
[ertodetti, dei 
dice: Sì all a 
	

it 
Stuard, n-ta so.o per fa e 
nuovi edifici e non per 
ripianare le perdite ,>. 

:natia San Filippo Neri, a San Pan-
crazio, mentre con l'operazione 
Wcc, l'amministrazione frignali 
Intendeva mettere al sicuro il bi-
lancio di «Ad Personam» gazie al 
guadagni derivanti dall'«affitto» 
degli spazi dedicati agli anziani. 

Sulla vicenda è intervenuta an-
che l'assessore al Weliare, Laura 
Rossi, che conferma le perdite del-
l'azienda. «L'Asp - conferma -
chiuderà l! 2011 e il 2012 con pas-
sività di bilancio gravi (-1.940.000 
euro nei 2011 e una previsione di 
perdita superiore ai 2 milioni di 
curo nel 2012). Questa situazione 
è stata ereditati ,  dalla precedente 
amministrazione, e dorata 
dalPipotesi progettuale dei Wee». 

Rispondendo alle polemiche 
sollevate dall'associazione Carta 
Canta, ha precisato: «In relazione 
all'Asp vorrei ricordare all'asso-
ciazione Carta Canta che la Giunta 
e la sottoscritta, nelle prime set-
timane di insediamento, hanno 
preso atto della seguente situazio-
ne: i contratto con Asp scade il 31 
dicembre prossimo e non è ipo-
tizzabile un ulteriore ritardo ri-
spetto alradeguamento del siste-
ma alle regole regionali dell'ac-
creditamento». Senza contare il 
già citato buco di bilancio, 

A fronte di questa situazione, 
l'assessore lancia alcune proposte, 
come «riorganizzare tutti i servizi e 
strutture del sistema anziani, e 
procedere alla riqualificazione del 
patrimonio immobiliare diAsp». A 
lal proposito, anticipa la realizza-
zione di «due nuove strutture che 
andranno a sostituire immobili ve-
usti e da demolire». • P.Dall. 
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Verso la demolizione Eedifico fa parte del complesso di Villa 	Cantiere al via Su un lotto di terreno di proprietà. comunale 
Parma. Verrà abbattuto per realizzare una nuova struttura, 	verrà costruita una seconda residenza per anziani. 

In vendita li ricavato servirà sia oer ripianare il buco di Asp 
due 

	. 
che per poter costruire i due nuovi edifici di «Ad Persoriarn», 

Paaent 18 posti che si trovano al Romani:li verranno  tra- 
. 

sferiti nelle nuove strutture in grado di ospitare 1.50 pazienti. 

«k-,so ha po speso a par&a er prend ere  k d:mnse daWcc» 

Guarnieri: La Giunta ha deciso senza ascoltare i consiglieri 
&v, Dura presa di posizione di 
Maria Teresa Guarnieri, consi-
gliere comunale di Altra Politi-
ca, sul modo di operare della 
Giunta sulla Asp «Ad Perso-
nam». «Ho voluto credere che 
nuovi amministratori volessero 
davvero la partecipazione e il 
confronto sui temi importanti 
per la città. Ma ormai sono trop-
pi gli episodi che, al di là delle 
parole, evidenziano un modo di 
agire ben diverso», accusa la 
Guarnieri, 

«Mentre nella seduta di in 

sediarnento della commissione 
consiliare dei servizi sociali, si è 
evidenziata come prioritaria la 
necessità di parlare del futuro 
dell'Asp «Ad Personam», che at-
tualmente gestisce i servizi per 
gli anziani del Comune, e ci si è 
dati appuntamento ai primi di 
settembre, in data 9 agosto la 
Giunta comunale ha approvato 
con propria delibera le linee 
strategiche dell'Asp - sottolinea 

Che cosa pensa di venire a 
fare l'assessore nella commis-
sione? A leggerci una delibera 

in cui i contenuti sono già stati 
decisi e che hanno dei risvolti 
particolarmente preoccupan-
ti?». La Guarnieri accusa poi 
l'assessore e il sindaco di «non 
avere speso una parola per 
prendere le distanze da quanto 
fatto dall'amministrazione pre-
cedente con lo scellerato pro-
getto del Wcc, oltre a criticare 
la scelta di togliere ad Asp «la 
gestione della maggior parte 
dei servizi per affidarli alle coo-
perative». 

«La vendita del complesso 

Romanini-Stuard - conclude - 
rappresenta una decisione che 
va contro il progetto, su cui si 
era espresso all'unanimità il 
Consiglio comunale, di acquisire 
quel complesso per realizzare 
servizi per la popolazione anzia-
na nel quartiere Oltretorrente. 
Pizzarotti, in nome della parte-
cipazione ha ignorato quel pro-
getto, adducendo a motivazione 
una valorizzazione del patrimo-
nio Asp, peraltro tutta da dimo-
strare in questo contesto e 
nomico». 
	 Pagina 8 
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